

Waldbronner Unternehmerabend: Wirtschaftsleitbild vorgestellt

Erfolgreiche Spendenaktion

Gemeinschaft pflegen, Kontakte knüpfen, sein Unternehmen präsentieren: Auch der 2. Waldbronner Unternehmerabend fand bei den Mitgliedern regen Zuspruch. Neue Möglichkeiten der Präsentation zeigte ein Ausflug in das virtuelle Waldbronn. Zentrales Thema an diesem Abend war das neue Wirtschaftsleitbild Waldbronns, das von zwei Mitgliedern des Wirtschaftsbeirates vorgestellt wurde.

Virtueller Rundgang durch Waldbronn

Vorstandsmitglied Sebastian Heuss führte die rund 30 Mitglieder in neue Möglichkeiten der Präsentation ein. Ziel könnte ein „virtueller Rundgang durch die Gemeinde Waldbronn“ sein. Gerade für Kurgäste, Zugezogene und natürlich auch Waldbronner selbst, könnten die Rundgänge durch den Ort und einzelnen Läden mit Einkaufsmöglichkeiten sehr interessant sein, so Sebastian Heuss. Ein virtueller Rundgang durch eine Gemeinde sei bundesweit einzigartig und ein Prestigeobjekt für Waldbronn.



Bei ihrem Vortrag über das Wirtschaftsleitbild Waldbronns: Dr. Günter Nill (2. von links) und Dr. Karlheinz Henge (rechts). Vorstandsmitglied Sebastian Heuss führte die Mitglieder in die virtuelle Welt Waldbronns ein.

Wirtschaftsleitbild Waldbronn

Eine Arbeitsgruppe des Wirtschaftsbeirates hat im Laufe des vergangenen Jahres ein Wirtschaftsleitbild für die Gemeinde Waldbronn erarbeitet. Zwei Mitglieder der Arbeitsgruppe, Dr. Karlheinz Henge und Dr. Günter Nill, stellten den anwesenden Mitgliedern und Bürgermeister Franz Masino das neue Wirtschaftsleitbild vor.

Kaufkraft soll in Waldbronn bleiben

Zentrale Aussage: „Die Wirtschaft soll die Gemeinde Waldbronn, unter Wahrung der Balance zwischen Ökonomie, Ökologie, Kultur und sozialer Struktur, stärken.

Waldbronn soll für seine Bürger eine Wohlfühlgemeinde sein“, so Dr. Karlheinz Henge. Dazu gehöre unter anderem: Die Kaufkraft verbleibt in Waldbronn, die Gemeinde vergibt Aufträge an heimische Unternehmen, eine aktive Wirtschaftsförderung, mehr Gewerbeflächen, Ansiedlung neuer Firmen und junger Familien, Schaffung neuer Arbeitsplätze, Gewerbesteuern vor Ort einsetzen sowie geeigneten Wohnraum schaffen. An diesen Zielen soll die Gemeinde verstärkt arbeiten.

Gezielte Werbeaktionen

Um diese Ziele umsetzen zu können, empfehle die Arbeitsgruppe verschiedene Maßnahmen, so Dr. Henge weiter. Wie etwa eine Finanzplanung über fünf Jahre, mit der konkrete Maßnahmen in Bezug auf bestimmte Zielgruppen intensiviert und umgesetzt werden können. Beispiele: Mit gezielten Werbeaktionen sollen die Bürger Waldbronns dahin gebracht werden, ihre Einkaufskraft in Waldbronn zu lassen und auch verstärkt heimische Institutionen zu nutzen, wie etwa das Thermalbad. Gezielte Aktionen sollen die Neubürger über die Möglichkeiten innerhalb Waldbronns informieren. Seniorengerechtes Wohnen und Einkaufen soll diese Zielgruppe von den Vorteilen der Gemeinde überzeugen.

Erweiterung auf ein Gesamtleitbild

Weiter führte Dr. Günter Nill aus, dass dieses Wirtschaftsleitbild auch auf ein Gesamtleitbild Waldbronns erweitert werden kann. Falls die Gemeinde es wünsche, könne durch die Bildung von Arbeitsgruppen und einen genauen Ablaufplan dieses Gesamtleitbild erarbeitet werden. Wichtig sei ein konkreter Zeitplan, der ergebnis- und erfolgsorientiert sei. Arbeitsgruppen könnten in den Bereichen Ökologie, Kultur und Soziales gebildet werden. Dr. Günter Nill machte deutlich, dass die Verantwortung für ein Gesamtleitbild bei der Gemeinde und bei Bürgermeister Franz Masino liege. Dieser sicherte zu, dieses Thema Anfang des Jahres im Gemeinderat zu behandeln.

INFO: Der **Neujahrsempfang** der Waldbronner Selbständigen findet am Freitag, 24. Januar in der Dorfwiese in Etzenrot statt. Beginn ist um 19 Uhr. Der nächste **Unternehmerabend** ist am Dienstag, 4. Februar, 19.30 Uhr, im Restaurant Albhöhe.

Erfolgreiche Spendenaktion

Mit einer erfolgreichen Spendenaktion starten die Waldbronner Selbständigen in das neue Jahr. 2110 Euro gehen an das Ettlinger Hospiz Arista.

1850 Euro gehen an ein Waldbronner Waisenkind.

Der Vorstand bedankt sich hiermit sehr herzlich bei seinen Mitgliedern für ihre großzügige Spendenbereitschaft.